
◇ 2010年８月24日 第964回例会(第963号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 北村(康) 委 員

【８月10日】
在籍会員 42名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 32名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 86.49％

７月20日のＭＵを含む出席率 94.87％

私達は他人(ひと)を思いやり　奉仕の理想のもと　地域社会へ貢献するよう　努めます

本日の例会

今週の歌 「 我等の生業 」

卓 話 「 仕事であり趣味であり 」

橋 本 豊 会 員

次回例会のお知らせ(８月31日)

卓 話 「 手造り石けんについて 」

石けん作家 青 田 佳 子 様

(小笠原会員紹介)

前回〔８月10日〕例会記録

■ 来 客 ■
森 田 晴 夫 君（京 都 東）

会長の時間 水 谷 会 長
土曜日の夏の家族会「なにわ淀川花火大会」は、

102名の参加者を迎え、堀田クラブ運営委員長、木元
親睦委員長、橋本ＳＡＡを始め、委員の皆様のお蔭
様で楽しく、19階の見晴らしのよい所から、十分に
花火を見ることが出来ました。お疲れ様でした。
又同じ日、地区の少年少女ニコニコキャンプが

枚方市野外活動センターであり、その方に西上様、
金馬様、成松様が参加していただき、こちらもお疲
れ様で有難うございました。
今週はお盆があります。今の日本人は、落ち着き

を失いがさつになっています。それを安定させるた
めには、先人の心に還ろう。そのために必要なのは、
祖先祭祀である。われわれは、祖先を敬愛し、祭祀
することによって心を落ち着かせて来ました。祖先

祭祀は儒教の根本であるが、日本仏教はそれを取り
入れ先祖供養としました。お盆はその最大儀式であ
ります。かってはお盆に限らず、毎朝お仏壇でお勤
めするのが普通でありました。もちろん神棚にも拝
んでいたのでした。そのように感謝の気持ちを第１
にすれば心の安定が得られます。お盆が終れば、ご
先祖はそれぞれの場所にお還りになります。これか
らも、ご先祖を大切にして、供養を続けていかねば
ならないと思います。

幹事報告 延 幹 事
◎次週８月17日(火)は、休会です。
◎第１回クラブ職業奉仕委員長会議の案内

日時：８月28日(土) 10：00～12：00
場所：薬業年金会館 903号室
山 職業奉仕担当よろしくお願いします。

◎地区社会奉仕委員長会議の案内
日時：９月４日(土) ９：30～11：30
場所：薬業年金会館 301号室
成松社会奉仕担当よろしくお願いします。

◎吹田ＲＡＣの池田陽子会長より、チャリティバザー
の御礼のメールが届きました。今年度の収益は
144,000円で、前年度より３万円増とのことです。



ニコニコ箱

延 　 会 員 花火とてもきれいでしたね！ご担
当下さった皆様お疲れさまでございました。

加 藤 会 員 家族会欠席のお詫びと本日早退い
たします。

木 元 会 員 夏の家族会皆様のご協力で無事終
了できました。友情にありがとう。

水 谷 会 員 夏の家族会、堀田委員長、木元委
員長、橋本ＳＡＡはじめ委員の皆様お世話下さ
り有難うございました。

西 本 会 員 木元委員長はじめ親睦委員会の皆
様、家族会おつかれ様でした。

大 森 会 員 家族会欠席してすみません。
小笠原会員 結婚記念日のお花ありがとうござ
いました。

寺 井 会 員 この度、長男が結婚しました。次
男も３月に結婚しました。感謝、孫はまだです…。

八 橋 会 員 家族会、ご苦労様でした。本日62
歳になりました。
本日分 47,000円
累 計 294,000円

親睦活動委員会 木 元 委員長
夏の家族会102名のご出席頂き、盛大に終えるこ

とが出来ました。会員皆様の友情に感謝致します。
ありがとうございました。

少年少女ニコニコキャンプ出席の報告

地区青少年活動委員会 金 馬 副委員長
８月６日・７日・８日と枚方野外活動センターに

て枚方ＲＣホストの下、少年少女ニコニコキャンプ
が開催されました。３日間出席しましたが児童達も
大変満足してました。出席者は西上、成松、金馬各
会員でした。
次年度の少年少女ニコニコキャンプホストを吹田

江坂ＲＣで内定しました。関西大学ＲＡＣが主とな
り進めて行きたいと思います。皆様ご協力の程よろ
しくお願いします。

卓 話

「会員増強の為のクラブフォーラム」

新 井 性 哲 広報委員長
全国的にロータリーの会員数は10年前に比べて約

３割減少しています。将来的にも改善の兆しは今の
ところ見えてきていません。そこで、当クラブにお
いても根本的な会員増強を図る為に、組織の運営と
会員紹介の方法を増強という観点から改めて考えて

いきたいと思います。皆様のご協力よろしくお願い
致します。
５テーブルに分かれてディスカッションして頂き

ました。以下の事がまとめられて、発表されました。
①会員候補者が入会したくなる例会とは？
1.卓話を充実（外部講師）させる。利益者負担で
卓話予算を組み入れる。
2.地域に根づいた異業種交流をＰＲし、会員同士
がより親睦を深める事が出来る組織作りをする。
3.メンバーの資質を大切にしながら、自由に楽し
める例会づくり。
その他（同好会等）
・趣味の仲間を集い、つながりを深める会をもっ
と多く作る。
・今ある同好会の充実を計る。

②より多くの会員候補者を発掘する方法は？
1.職業をピックアップして捜す。（本屋・パン屋・
美容院等）
2.新しい会員が活発に入会候補者を捜す。
3.いろいろな経営者に会いに行き、ＲＣをアピー
ルしていく。
以上のようなご意見を頂きました。今年度に出来

る事は、理事会に提案したいと思います。皆様のご
協力ありがとうございました。

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-

ロータリーニュース

田中作次氏が2012－13年度ＲＩ会長に選出されま
した。
田中作次氏（第2770地区八潮ＲＣ／1994－95年度

ガバナー）が、指名委員会により2012－13年度の国
際ロータリー会長に選出されました。対抗候補者が
いない場合、同氏は10月１日に会長ノミニーとなり
ます。
詳細は、国際ロータリーのホームページをご覧く

ださい。


